

Allez oust. du balai



Exigeons un pacte de sécurité...

**SOCIALE**



Les événements récents montrent que la dégradation permanente de notre ciment social, réclamée par le Medef et exécutée par le gouvernement, nourrit en partie une situation qui fait le lit à toutes les dérives. Les réponses positives qui devraient être apportées sont occultées au profit de mesures d'exception renforçant le climat de peur et n'apportant aucune solution durable. La CGT ne baissera pas les bras, ce n'est pas en sacrifiant les luttes et les aspirations des salariés qu'on trouvera les solutions. Le patronat n'a pas quant à lui renoncé, les licenciements des salariés d'Air France sont maintenus, le patronat réclame même une adaptation du code du travail à l'état d'urgence. Dans le département, le mois de décembre sera le mois de la colère, les salariés ont des propositions, il est temps qu'elles soient entendues !!!

Répondre aux aspirations des salariés

### Public/privé

L'austérité nous enfonce dans la crise en détruisant l'édifice socio-économique. Le plein emploi nous en sortirait en relançant la consommation et en multipliant les savoir-faire.

Le développement économique dépend de services publics de qualité. Comment prétendre développer une économie compétitive sans transport public, sans énergie, sans services publics de qualité ?

Comment financer ces services publics de qualité sans une politique industrielle audacieuse ?

### Dans le 31 comme dans tous le pays, la liste des secteurs en lutte s'allonge.

Cette année les salaires, l'emploi, les conditions de travail ont été au centre des préoccupations des salariés.

Tous les secteurs d'activités ont été touchés, les conflits se sont multipliés et la durée des conflits allongés. La détermination des salariés (grève, occupation....) a permis à ces derniers de gagner.

Les postiers, les agents des finances publiques, les hospitaliers, les salariés de la mairie de Toulouse de Logidis, de Grospaud, de Tisséo ont fait céder leurs directions.

Décembre : Mois de la colère

### Une offensive revendicative en décembre

*La CGT 31 appelle l'ensemble des salariés du département à participer à ce mois de la colère dans l'ensemble des secteurs et territoires concernés :*

*Finances pour le maintien de l'emploi et des services de qualité*

*Comminges : pour le développement des services et de l'industrie dans les territoires*

*Commerce/ construction : contre le travail low cost*

*Air France : contre la répression et pour l'emploi*

*Mairie de Toulouse : pour les conditions de travail et l'emploi*

*Hippopotamus : pour les conditions de travail et l'emploi*

Ensemble pour gagner !!!

### Vos rendez vous revendicatifs:

2 décembre : aéroport de Blagnac

4 décembre : Finances publiques et territoire à Castanet

5 décembre : marché de Blagnac

10 décembre : Comminges

11 décembre : Mairie de Toulouse

17 décembre : Auchan/Construction

19 décembre : Hippopotamus/ Marche de Noel

**TOUS DANS LA  
RUE DÈS LE 2  
DÉCEMBRE**